



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Jaime de San Román pasa a ser socio de Herbert Smith Freehills

- Hasta el momento era asociado sénior en la práctica de Litigación y Arbitraje
- El 1 de mayo su incorporación será efectiva
- Con este nombramiento la oficina de Madrid suma 15 socios

El nuevo socio se incorpora en el área de Litigación y Arbitraje en la oficina de Madrid, en el escenario de las promociones anuales que [Herbert Smith Freehills](#) ejecuta a nivel global.

Licenciado en Derecho por la Universidad Pontificia de Comillas (ICADE). A día de hoy, es profesor asociado en IE *University*.



Jaime de San Román (FUENTE: Herbert Smith Freehills)

En 2011

se incorporó a [Herbert Smith Freehills](#), procedente de la Linklaters. Jaime de San Román está **especializado en litigación** vinculada al ámbito financiero. También, interviene como asesor de forma recurrente en controversias sobre la prestación de servicios de inversión y la suscripción de instrumentos financieros; debates de garantías en las primeras demandas; y en demandas procedentes de incumplimientos de contratos bancarios y en derecho conc ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |